



## Se realizarán las II Jornadas de Innovación y Calidad de la Gestión Pública



Lic. Francisco Muratore (Sec. Extensión, Vinculación y Transferencia); CPN Juan Carlos Costas (Director de Gestión Pública de la Provincia); Mg. María Mercedes Arce (Decana FHCSyS) Lic. Hugo Marcelino Ledesma (Vicedecano FHCSyS); CPN Fabián Ledesma (Director de Gestión Pública de la provincia)

El lunes 26 de Agosto pasado, a las 10:30, en la Sala del Honorable Consejo Superior, la **Decana** de la Facultad de Humanidades, Ciencias Sociales y de la Salud (FHCSyS), **Mg. María Mercedes Arce de Vera**, el **Vicedecano Lic. Hugo Marcelino Ledesma**, el Secretario de Extensión, Vinculación y Transferencia, **Lic. Francisco Muratore** junto al Secretario de Desarrollo, Ciencia, Tecnología y Gestión Pública, **CPN Juan Carlos Costas** y el Director de Gestión Pública de la Provincia, **CPN Fabián Ledesma**, anunciaron que el próximo jueves, 29 de agosto, se realizarán las **"II Jornadas Interprovinciales de Innovación y Calidad en la Gestión Pública"** en el Centro de Convenciones FORUM de nuestra Provincia.

Dichas jornadas organizadas por la Dirección General de Gestión Pública, buscan facilitar el intercambio de experiencias, de trabajo, investigaciones y proyectos de intervención en el contexto Provincial, para promover la mejora del conocimiento, la organización y la gestión en la administración pública.

Este año las jornadas contarán con la presencia de más de 25 expositores de diferentes Provincias y la participación de diferentes organismos e Instituciones Nacionales y Provinciales, las cuales, están destinadas a funcionarios y agentes públicos, sindicatos, docentes, investigadores, profesionales, políticos y público en general interesado en la temática.

En las mismas se garantiza un debate plural de conocimientos y enfoques políticos-administrativos, fortaleciendo así el espíritu de solidaridad y la relación entre los diferentes organismos Nacionales, Provinciales y Municipales.

“Vamos a tener un escenario para mostrar todas las Políticas activas, que tanto la Nación y la Provincia, se están instrumentando para modernizar la atención de nuestros clientes, que son los ciudadanos”, destacó el CPN. Costas.

La Decana de la FHCsSyS, Mg. María Mercedes Arce de Vera, ratificó el trabajo en conjunto con la Secretaria de Desarrollo, Ciencia, Tecnología y Gestión Pública a través de la Dirección de Gestión Pública, e invitó “a todos a participar, dado que es un evento que no solo va a congregarse a expositores locales sino también de otras Provincias”.

Al referirse al desarrollo de este encuentro, el CPN Fabián Ledesma comentó: “Las jornadas están divididas en doce paneles que contarán con la participación de la Nación, la Provincia y el Municipio. Los ejes centrales que se indagarán serán el Impacto de las TICs en el Estado, Normas de Calidad en la Gestión, el Fortalecimiento de RRHH y las Experiencias de calidad e innovación en otros organismos y jurisdicciones estatales, con el objetivo de socializar las buenas prácticas”.